

学校法人帯広葵学園

認定こども園

# 帯広の森幼稚園



令和6年度

No.14

令和6年10月31日

園長便り

園長:伊賀 真美

## 11月は児童虐待防止月間です

こどもみんなが社会の実現のために



虐待かもと  
思ったら、  
189番へ!

児童虐待に関する悲しいニュースが後をたちません。厚生労働省は毎年11月を「児童虐待防止月間」として、児童虐待問題に対する社会的関心の喚起を図っています。

児童虐待には「身体的虐待」「性的虐待」「ネグレクト」「心理的虐待」があり、しつけの為であっても、親が子どもに体罰をすることは法律で禁止されています。また、「虐待かもしれない。」という状況に気がいたら、「かも」の状態でも児童相談所に通告することになっています。

すべての子どもたちが大切にされる社会が実現し、一人一人が安全で健やかに成長できることを願います。

## 安全教育

～知らない人についてイカない!～

(不審者想定)  
**避難訓練**

10月17日(木),園庭で朝の遊びや活動中に,不審者が園内に侵入したことを想定した避難訓練を行いました。帯広警察署生活安全課の警察官に不審者役で入ってもらい,子どもたちは緊急事態発生時の避難の仕方を訓練しました。今回は女性警察官に不審者役で来ていただきましたが,子どもたちの不審者のイメージ像を覆す,よい機会となったと思います。最後に園庭に集まり,「いかのおすし」の合言葉について教えてもらいました。

また,先生たちにとっても,子どもを安全に避難誘導させる方法や,職員間の連携,職員室への連絡方法,不審者への対応の仕方などを訓練する機会となりました。どんなときも冷静且つ適切に判断し落ち着いて対応できるようにするためには,日頃の訓練を重ねることが大切だと考えています。



# 参観日

10月18日(金), 21日(月), 22日(火)は, 今年度2回目の参観日でした。どのクラスも朝の支度や朝の会から見ていただき, 英語活動の様子や挑戦遊びなどを参観いただきました。春と比べて成長を感じていただけたら幸いです。



英語あそびを楽しむひよこさん



なべなべ底抜けをみせるすずらんさん



発音もGOODなのいちごさん



手回しコマを披露するりすさん



けん玉に挑戦するもりさん



アリー先生と会話するそらさん



子どもチーム思ったよりうまいぞ・・・



親チームも円陣ファイト!



子どもチームの勝ち!

盛り上がった  
ドッジボール  
親子対決(年長)

# 職員研修

帯広の森幼稚園では, 週に1回程度職員が集まって研修をしています。救急救命や不審者対応など園児の安全を守るための研修や, 森の植物の研修や保育など園児の遊び(学びの芽)につながる研修など, 内容は様々です。19日(土)には皆で北見市の公開保育に参加し, 五つの認定こども園の保育を参観してきました。そのほか, 個人の研修にも取り組むなど帯広の森幼稚園が, 園の教育目標である「生きる力を身につけた明るくたくましい子ども」が育つ場になるように皆でがんばっています!



救急救命講座



森の研修



特別支援研修



不審者対応